
質問順位 質　問　議　員 質　問　事　項 要　　　　　　　　旨 答　　　弁

１ 　２番 １．国道３５６号バイパスへの １．東庄町の特産品や観光、歴史、文化を発信する

　渡邊　幸江 　道の駅の設置について 　拠点

(一括と一問一答）

　４０分 ２．町民が長年要望している道の駅的な施設の設置

３．「ふさのくに観光道路ネットワーク事業」とし

　ての道の駅

４．花畑公園を作る計画の経緯

２．町内の各公園の利用について １．町民が理想とする公園について町は把握してい

　 　るか

２．子育て世帯や若い人などへ「アンケート調査」

　などによる把握は考えているか

３．公園への要望に対する町の対応を聞きたい

２ 　１３番 １．令和７年度予算編成について １．我が町の財政状況の現状と活力ある町づくりの

　山崎　ひろみ 　為の来年度予算編成方針について、町長に伺う

(一問一答）

　４０分 ２．ＧＩＧＡスクール端末の更新 １．更新時期及び今後の方針

　について

２．端末のデータ消去等処分の方法

３．学習補助としてデイジー教科書の導入
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３ 　３番 １．東庄町の広報活動について １．高速バス等へのラッピングバスを使った町の

　前田　君江 　宣伝を考えているか

(一問一答）

　３０分 ２．町のホームページについて独自の工夫はあるか

３．ＳＮＳを活用したＰＲ活動の方向性は

４ 　４番 １．小学生の安心安全を守る取り １．小学校周辺の道路環境について

　岩井　弘晃 　組み

(一問一答） ２．児童の保護者の駐車スペースについて

  ４５分

２．小中学生の学力に関して １．全国学力・学習状況調査の分析は

２．小学生の「考える力」を育む取り組みは

３．小中学生の運動環境に関して １．中学校グラウンドの整備を進められないか

４．放課後等デイサービスについ １．高まる需要にどう応えるか

　て
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